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URGE MAYOR INFORMACIÓN DEL PROYECTO DE
CONSTRUCCIÓN DEL AEROPUERTO “FELIPE ÁNGELES”, EN LOS
SIGUIENTES DÍAS ME REUNIRÉ CON EL CORONEL DE
CABALLERÍA DIPLOMADO DEL ESTADO MAYOR, ALDO RAÚL
GÓMEZ QUINTERO, ENLACE LEGISLATIVO DE LA SECRETARÍA
DE LA DEFENSA NACIONAL (SEDENA), PARA CONOCER MÁS
DEL PROYECTO. ANTE LA URGENCIA DE ATENDER LOS TEMAS
DE CONEXIÓN Y SERVICIOS.

DURANTE SU INTERVENCIÓN, EL PRESIDENTE MUNICIPAL DE
ZUMPANGO, DEL ESTADO DE MÉXICO, MIGUEL ÁNGEL
GAMBOA MONROY, DIJO QUE MÁS DE 100 MIL PERSONAS
DEJARÍAN DE BUSCAR EMPLEO EN LA CIUDAD DE MÉXICO
GRACIAS A LA DEMANDA DE LA FUERZA LABORAL POR LA
CONSTRUCCIÓN Y OPERACIÓN DEL AEROPUERTO DE SANTA
LUCÍA. AGREGÓ QUE LA POBLACIÓN DEL MUNICIPIO
APROBÓ EL PROYECTO MEDIANTE UNA CONSULTA.
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EL DIPUTADO VÍCTOR HUGO LOBO ROMÁN PIDIÓ QUE TODAS LAS AUTORIDADES ESCUCHEN LOS PLANTEAMIENTOS DE LOS
VECINOS DE ZUMPANGO Y MUNICIPIOS ALEDAÑOS, PARA QUE SE LOGRE UN DESARROLLO INTEGRAL DE LA ZONA AL TIEMPO
DE ADVERTIR DE LOS CONFLICTOS VIALES QUE EXISTEN ENTRE LA CIUDAD DE MÉXICO Y ZUMPANGO.

AL TOMAR LA PALABRA, EL DIPUTADO EDUARDO SANTILLÁN, PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN Y
PROCURACIÓN DE JUSTICIA MENCIONÓ LA IMPORTANCIA DEL DIÁLOGO PERMANENTE ENTRE LOS CONGRESOS DEL ESTADO
DE MÉXICO Y LA CDMX, PARA GENERAR LOS PRODUCTOS LEGISLATIVOS QUE SON INHERENTES A LA INTERRELACIÓN QUE SE
ESTABLECERÁ CON EL NUEVO AEROPUERTO DE SANTA LUCÍA.
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RECORRIDO AL DESARROLLO DEL PROYECTO DEL 

AEROPUERTO DE SANTA LUCÍA CON LA SECRETARÍA DE LA 

DEFENSA NACIONAL Y CON LA COMISIÓN ESPECIAL DE 

DESARROLLO AEROPORTUARIO INTEGRAL VIERNES 14 DE 

JUNIO DEL 2019

EL CORONEL DE CABALLERÍA DIPLOMADO DEL ESTADO MAYOR, ALDO RAÚL GÓMEZ
QUINTERO, ENLACE LEGISLATIVO DE SEDENA, DIO A LOS DIPUTADOS INTEGRANTES
DE LA COMISIÓN ESPECIAL DEL DESARROLLO AEROPORTUARIO INTEGRAL UN
RECORRIDO POR EL MUSEO DE LA SEDENA Y LUEGO PRESIDIÓ UN DESAYUNO EN EL
QUE SE COMENTÓ CUÁL SERÍA EL ORDEN DEL DÍA ASÍ COMO EN QUÉ CONSISTE EL
DESARROLLO DEL PROYECTO DEL AEROPUERTO DE SANTA LUCÍA.

EL TRASLADO A LA BASE AÉREA DE SANTA LUCÍA SE HIZO EN UN CAMIÓN DE LA
SEDENA, CON UN TRAYECTO DE HORA Y MEDIA ARRIBAMOS Y FUIMOS RECIBIDOS
POR EL GENERAL DE DIVISIÓN PILOTO AVIADOR DIPLOMADO DE ESTADO MAYOR
AÉREO, JOSÉ GERARDO VEGA RIVERA, COMANDANTE DE LA REGIÓN AÉREA DEL
CENTRO QUIEN NOS DIO UNA EXPLICACIÓN DE LA HISTORIA DE LA HACIENDA, SU
ESTRUCTURA, OPERACIONES, INSTALACIONES ASÍ COMO DEL PROYECTO DEL
AEROPUERTO.
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EL GENERAL GUSTAVO VALLEJO DIO UNA
EXPLICACIÓN BASTANTE AMPLIA SOBRE LOS
COSTOS, TIEMPOS, COTIZACIONES,
FUNCIONALIDAD, COMPATIBILIDAD E
INTERCONEXIÓN CON EL AEROPUERTO
INTERNACIONAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO Y
EL AEROPUERTO DE TOLUCA, ASÍ COMO
EXPECTATIVAS DEL PROYECTO DEL
AEROPUERTO DE SANTA LUCÍA A NIVEL
NACIONAL E INTERNACIONAL.
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DIPUTADOS ASISTENTES:

DIP. JORGE GAVIÑO AMBRIZ.
DIP. VÍCTOR HUGO LOBO ROMÁN.
DIP.. MIGUEL ÁNGEL ÁLVAREZ MELO.
DIP. PAULA CASTILLO MENDIETA. 

ASISTENTES POR PARTE DE LA SEDENA:

CORONEL DE CABALLERÍA DIPLOMADO DE ESTADO
MAYOR ALDO RAÚL GÓMEZ QUINTERO, ENLACE
LEGISLATIVO DE SEDENA.
GENERAL DE DIVISIÓN PILOTO AVIADOR DIPLOMADO
DE ESTADO MAYOR AÉREO JOSÉ GERARDO VEGA
RIVERA, COMANDANTE DE LA REGIÓN AÉREA DEL
CENTRO.
MAYOR IVÁN ARROYO.
MAYOR SÁMANO.


